



شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة الساهمة العامة المدودة
Intermediate Petrochemicals Industries Co. Ltd

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين
Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)	
<p>To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 17/03/2019 Ref: 03/075/2019 Subject: Trading in securities</p>	<p>السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2019/03/17 رقم الكتاب: 2019/075/03 الموضوع: تداول بالأوراق المالية</p> <p>للسيد السادة بورصة عمان دائماً لكم 2019/03/17</p>
<p>Kindly be informed the Mr. (Nafiz Nazmi Abdul Karim Assaf) purchased on Wednesday (13/03/2019) (5700) shares from company (Intermediate Petrochemical Industries) , and sold (8000) shares of (Intermediate Petrochemical Industries Company) . His ownership in this company became (76646) shares. With a percentage of ownership (1.09 %) in the company's capital.</p>	<p>أرجو إعلامكم بأن السيد (نافذ نظمي عبدالكريم عساف) قد قام يوم الأربعاء الموافق 2019/03/13 بشراء (5700) سهماً من أسهم (شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة) وبيع (8000) سهماً من أسهم شركة (الصناعات البتروكيماوية الوسيطة) ، حيث أصبح رصيده مساهمته في الشركة (76646) سهم وبنسبة (1.09 %) من رأس مال الشركة.</p>
Relation to the company	
<p>Employee in the company as a Commercial Manager</p>	<p>موظف في الشركة بمنصب المدير التجاري</p>
<p>Intermediate Petrochemical Industries Liaison officer Manar Ekbarieh</p>	<p>شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة ضابط الارتباط منار اكبارية</p>



هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / التدقيق
١٧ آذار ٢٠١٩
الرقم التسلسلي
الجهة المختصة